

Civitas recibe el premio “Moretti Castilla y León” por la creación de la Feria de Teatro

6 junio 2011

La asociación sociocultural Civitas Animación Teatral recibió en la noche del domingo el premio Moretti de Teatro, en su categoría “Castilla y León”, por su labor como entidad creadora y organizadora de la Feria de Teatro que cada mes de agosto acoge Ciudad Rodrigo.

En esta ocasión, se trataba de la VIII edición de los actualmente conocidos como Premios Moretti, que cada año se entregan en la población vallisoletana de Pedrajas de San Esteban, con la organización de la Asociación Cultural Zarandaja y el grupo Serpentina Teatro, y la colaboración del Ayuntamiento de Pedrajas y la Diputación de Valladolid. Los premios reciben desde el año pasado el nombre de Juan Carlos Moretti, actor y director teatral de origen uruguayo. La entrega de premios se enmarcó en unas jornadas que se prolongaron desde el viernes hasta el domingo en el centro cultural Eloy Arribas de Pedrajas.

El premio a Civitas Animación Teatral lo recogió Rosa María García Cano, directora de la Feria de Teatro. El galardón viene a reconocer la labor de Civitas como creadora y organizadora de la Feria de Teatro de Castilla y León, que sirve además de escaparate de presentación para las obras de numerosas compañías de la región. Además, también se premia la labor de animación socio-cultural que realiza Civitas en otros municipios de España (como Sequeros) y Portugal.

Además de Civitas, fueron galardonados la actriz y directora de escena Ruth Rivera, con el premio “Delirios de Mujer”; el compositor de música para teatro Juan Carlos Martín, con el “Moretti Especial”; y la compañía Rayuela con el “Moretti Provincia de Valladolid”. Además se otorgó un premio a título póstumo a Fernando Urdiales, quién recibió el primer premio Moretti de la historia (cuando se denominaban premios Día Mundial del Teatro de Pedrajas), como homenaje tras su reciente fallecimiento.